

## Weihnachtschoralblasen am 4. Advent



Am 4. Adventssonntag lud die Blaskapelle Mutterstadt traditionell ab 17 Uhr zum Choralblasen am Herbert-Maurer-Platz mit weihnachtlichen Weisen ein. Besonders viele Besucher kamen und lauschten den bekannten und weniger bekannten Liedern und Weisen. Dabei wurde auf weihnachtliche Radioschlager verzichtet und mit bekannten und traditionellen Liedern wie "Macht hoch die Tür", "Alle Jahre wieder", "Stille Nacht, heilige Nacht", "O du fröhliche" oder als Schlusslied "Tochter Zion" die zahlreichen Zuhörer in vorweihnachtliche Stimmung versetzt. Dazwischen sorgten einige nachdenkliche und lustige Gedichte und Geschichten für Abwechslung. Natürlich gab es wieder Glühwein und Kinderpunsch sowie Brezeln. Der Erlös ist für die Jugendarbeit bestimmt. So verging eine besinnliche Zeit wie im Fluge.

(Amtsblatt vom 22. Dezember 2016)  
(Text und Bilder: Gerd Deffner)



